



## Mit dem Anradeln eröffnen der RSV Traunreut die Radsaison 2014

Freitags starteten der RSV Traunreut mit 15 Mountainbiker die MTB Saison 2014. Die Anradel-Tour führte auf Kieswegen von Traunreut über Hart an den Chiemsee und über Ising zurück nach Traunreut. Sonntags wurde mit 23 Rennradfahrern und bei sommerlichen Temperaturen die RR - Saison gestartet. Die 46 Km Strecke führte über Lindach, Feichten, Kirweidach, Meggenthal, Freutsmoos nach Traunreut wo auf der Sonnenterasse der Eisdiele "Dolomiti" der traditionelle Cappo und Espresso genossen wurde. Jeden Sonntag findet um 09:30 Uhr eine gemeinsame Ausfahrt in die nähere Umgebung statt. Jeden Mittwoch findet ab April um 17.00 Uhr, danach ab Mai um 18.00 Uhr das Rennradtraining für geübte statt und um 09:30 Uhr wird eine Ausfahrt für Rentner, Hausfrauen und Urlauber durchgeführt. Für die Mountainbiker wird jeden Freitag, im April 16:30 Uhr und ab Mai 17:30 Uhr, ein Training (Ausfahrt) angeboten. Treffpunkt ist jeweils bei der Eisdiele "Dolomiti" am Traunreuter Rathausplatz. Zu den Ausfahrten und Trainingsfahrten sind alle Mitglieder des RSV aber auch Gäste willkommen.

Im Laufe des Jahres werden noch weitere Ausfahrten (auch längere Fahrten) angeboten. Die Termine werden in der lokalen Presse aber auch auf der Homepage [www.rsv-traunreut.de](http://www.rsv-traunreut.de) kundgegeben.